

„Sind lauter Idealisten“

MAI'LÜFTERL / Freunde der Kellergasse Bogenneusiedl starten ein Sanierungsprojekt. Spatenstich für Vereinshaus-Umbau.

BOGENNEUSIEDL / Ein symbolischer Spatenstich des Vereines „Freunde der Kellergasse Bogenneusiedl“ war das Zeichen für den Beginn der Umbauarbeiten am Vereinshaus, einem mehr als renovierungsbedürftigem Presshaus in der Kellergasse. „Einer Ruine“, wie Obmann-Stellvertreter und Bauratgeber Robert Vielnascher bemerkte. Im Vereinshaus wird ein Dachgeschoß errichtet, außerdem eine öffentliche WC-Anlage gebaut. Zusätzlich soll ein WC errichtet werden, das von außen zu begehen und ständig geöffnet ist. „Im Idealfall behindertengerecht“, wünscht sich Vielnascher.

Seit der Vereinsgründung im Oktober 2009 war der Verein beschäftigt, Mitglieder zu suchen und das Kellergassen-Sanierungsprojekt auf die Beine zu stellen. Mittlerweile sind die Formalitäten und Förderansuchen erledigt. „Jetzt geht es in den handwerklichen Teil“, erläutert Obmann Hermann Byslovsky.

20 von ca. 65 Kellern sind beim Projekt mit dabei und schließen sich der Revitalisierung an. 124.100 Euro Gesamtkosten wurden veranschlagt, davon gibt es fast 50.000 Euro an Förderungen.



Symbolischer Spatenstich vor dem Vereinskeller: Bürgermeister Adolf Mechtler, Ortsvorsteherin Waltraud Pfeiffer, Obmann Hermann Byslovsky und Stellvertreter Robert Vielnascher.

FOTO: KOCI

„Das sind die reinen Materialkosten, gebaut und saniert wird in Eigenregie“, erklärte Byslovsky. „Wir sind lauter Idealisten“, fügte er schmunzelnd hinzu.

Die meisten der Keller stehen leer und sind ungenutzt. Die Revitalisierung soll wieder Gäste in die schöne, mit alten, hohlen Kopflinden gesäumte Kellergasse bringen. Bis August 2013 müssen

die äußerlichen baulichen Maßnahmen abgeschlossen sein.

Das „Mai'lüfterl“ vergangenen Samstag war nicht nur Projekt-Auftakt-Veranstaltung, sondern hilft dem Verein auch finanziell auf die Sprünge. Gäste des Oldtimer Clubs Hengersdorf machten mit ihren nostalgischen Fahrzeugen Halt, der Musikverein Hochleithen sorgte für Musik.

AUS DEM GEMEINDERAT

ULRICHSKIRCHEN

Altstoffsammelzentrum. Die Ausschreibung für das Altstoffsammelzentrum ist abgeschlossen, der Gemeinderat beschloss die Auftragsvergabe an die ausführenden Firmen, die örtliche Bauaufsicht wird Architekt Manfred Staudinger erteilt.

Sportplatz. Der Zu- und Umbau der Kabinen am Sportplatz wird von der Gemeinde mit 40.000 Euro gefördert. Das Geld wird nach Vorlage der Rechnungen ausbezahlt.

Zukunftsinitiative. Über drei Jahre wird sich das Projekt Zukunftsinitiative erstrecken. Jugendworkshops, Moderatoren-Ausbildung und Projekt zur Gesundheitsförderung sind geplant.

Auf Baustelle Diesel abgezapft

NIEDERKREUZSTETTEN / Bisher unbekannte Täter haben von Sonntag auf Montag in Niederkreuzstetten auf einem Bauplatz in der Schlossstraße von einem dort abgestellten Bagger zirka 150 Liter Dieselöl abgezapft und einen ebenfalls dort abgestellten 2-Achs-Tandem-Anhänger gestohlen. Die Polizei Ladendorf fahndet nach den Tätern.

Frühlingsfest in der Volksschule

HOCHLEITHEN / Mit Liedern, Gedichten, Tänzen und Spiel begrüßten die Schüler der Volksschule Hochleithen den Frühling bei ihrem Frühlingsfest vergangenen Freitag.

Der Beginn des Festes stand noch im Zeichen des Muttertages, schließlich präsentierten die 1. und 2. Schulstufe u.a. den Katzentanz und die Geschichte, wie die Schlüsselblume zu ihrem Namen kam.

Die 3. und 4. Schulstufe untermalte tänzerisch den Frühling von Vivaldi und wog sich im lauen Lüftchen und im Sturmwind.

Abschließend luden die Eltern zum Buffet.



Frühlingsfest der Volksschüler: Lehrerinnen Alexandra Schütz, Carmen Wondra, Brigitte Regner und Schulleiterin Jacqueline Rebernic mit den Schülern Michael Neuwirth, Martin Leitner, Luca Diewald, Lejla Bosnjak, Sarah Neudecker, Anna Kaltenecker, Selma Sommer, Monique Poyer, David Wagner, Sabrina Koller, Lukas Vogt, Florian Toifl, Leon Kunz, Leo Widhalm, Anna Widhalm, Patrick Mallin, Jasmin Fischer, Julia Strasser, Julia Wagner, Isabella Ginzl, Daniel Sokcevic, Judith Hirmke, Mathias Gerstberger, Stefanie Györi, Patrick Kreitmeier, Nicolas Kutzer, David Saul, Victoria Schwab.

FOTO: KOCI